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Liebe Mitwirkende in der Kindertagespflege,  

 

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu, und ich möchte die Gelegenheit nutzen, Ihnen allen für Ihr 
Engagement in der Kindertagesbetreuung in Düsseldorf zu danken.  

Die Folgen der Schließung von Kitas und Kindertagespflegestellen werden inzwischen bundesweit 
diskutiert. Die Bedeutung der frühkindlichen Förderangebote und damit nicht zuletzt Ihrer Arbeit war 
mir immer bewusst und wurde durch die im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie ergriffenen 
Maßnahmen nochmals bestätigt.  

Danke, dass Sie frühzeitig wieder die reguläre Betreuung aufgenommen haben, und so Kindern und 
Eltern ein verlässliches und sicheres Umfeld während der Hochphasen von Corona geboten haben.  

Ich hoffe, Sie alle auch weiterhin an meiner Seite zu wissen, wenn es um die Betreuung von Kindern 
in Düsseldorf geht. Gerade für Kinder im U3-Bereich ist eine Betreuung in der Kindertagespflege eine 
gute Betreuungsoption und wird in Düsseldorf weiterhin ein wichtiges Angebot in der 
Kleinkindbetreuung bleiben. 

Bitte lassen Sie sich nicht von anonymen Schreiben und Gerüchten beeindrucken, das Jugendamt 
Düsseldorf wolle die Kindertagespflege abschaffen. Diese Behauptungen sind völlig haltlos und 
entbehren jeglicher Wahrheit.  

Vielmehr möchten wir zukünftig auch die Anregungen aus der Kindertagespflege direkter 
berücksichtigen und haben daher als einen Unterarbeitskreis der „Arbeitsgemeinschaft                     
gem. § 78 SGB Vlll zu Betreuungsangeboten für Kinder bis zum Schuleintritt“ den Facharbeitskreis 
Kindertagespflege gegründet.  

Hier finden sich neben Vertreter*innen des Jugendamtes beispielsweise Vertreter*innen von 
Fachberatungen, Interessenvertretungen und Kindertagespflegepersonen, so dass ein breites 
Fachwissen und vielfältige Kenntnisse über die Bedarfe der Kindertagespflege in Düsseldorf in den 
Arbeitskreis eingebracht werden können.  

Gemeinsam können dort wichtige Impulse gesetzt werden, um die Qualitätsstandards in den 
Düsseldorfer Kindertagespflegeangeboten zu festigen und weiter zu steigern.  

Ich möchte in diesem Zusammenhang noch einmal auf die Bedeutung von Fortbildungen für 
Kindertagespflegepersonen hinweisen. Bitte nutzen Sie die diversen Fortbildungsangebote der 
Bildungsträger und decken dabei insbesondere die durch den Jugendhilfeausschuss festgelegten 
Pflichtbausteine ab. Nähere Informationen können Sie den Ausführungen in Ausgabe 3 des Forums 
Kindertagespflege entnehmen.  

Wie Ihnen bekannt ist, hat Frau Niederlein das Jugendamt Düsseldorf im Frühjahr 2022 verlassen.  
Ich freue mich daher besonders, Ihnen heute mitteilen zu können, dass Frau Kolb-Bastigkeit seit 
01.10.2022 die Leitung der Abteilung Tageseinrichtungen für Kinder, übernommen hat. Ich bin mir 
sicher, dass die Abteilung, das Jugendamt und insbesondere der Bereich der Kindertagespflege von 
ihrer langjährigen Erfahrung im Bereich der Kindertagesbetreuung profitieren werden.   
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Ihnen und Ihren Familien möchte ich an dieser Stelle ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest 
wünschen und einen guten und vor allem gesunden Start in das Jahr 2023.  

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

Stephan Glaremin   
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